

Casi a punto Sala de Recreación en la Ciudad

Categoría: Servicios Técnicos Personales y del Hogar

Publicado: Martes, 24 Diciembre 2019 14:01

Escrito por Roberto Machado Hernández Dirección Desarrollo

Visto: 19061

Casi a punto la Sala de Recreación de la ciudad pinareña y se trabaja en el proceso de la decoración y montaje de los equipos de juegos, entre ellos simuladores de autos y de avión, de tiro... y también combos de virtuales de futbol, beisbol y otros. Computadoras con juegos atractivos para niños y jóvenes.



De igual forma se acondiciona la Cafetería, con el objetivo de prestarle servicios a los usuarios que acuden a la Sala y para población circundante. Sus trabajadores lo hacen pensando como país y #SomosCuba #61AñosDe Victoria.

Montaje Tecnológico

Casi a punto Sala de Recreación en la Ciudad

Categoría: Servicios Técnicos Personales y del Hogar

Publicado: Martes, 24 Diciembre 2019 14:01

Escrito por Roberto Machado Hernández Dirección Desarrollo

Visto: 19061

